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Мы сами пишем свое будущее!

АГЕНТ УЭК 023

Поколение

В понедельник, 30 октября студенты - агенты 
посетили праздник по случаю дня первокурсника в 
ДК ВИЗа. 
Всё мероприятие прошло в тематике «Агент УЭК 
023». Ребята проделали огромную работу: сами 
поставили представления, приготовили декорации 
и, конечно, прекрасно выступили.

Зрители смогли насладиться чтением стихов 
собственного сочинения, танцами, выступлениями 
наших музыкантов и оригинальными сценками.
Но, бесспорно, лучшим событием этого вечера стало 
выступление наших любимых преподавателей: 
танец под зажигательный трек. Все студенты 
восхищены инициативностью нашего 
педагогического состава, ведь они подают 
учащимся прекрасный пример того, что активистом 
быть весело и интересно! 
Каждое выступление сопровождалось бурными 
овациями, и даже свечением фонариков. Именно в 
этом и проявляется дружба между студентами, 
которым удалось сблизиться, и стать одним целым 
всего за два прошедших месяца учебы. 

Чувствуется, что к празднику шла тщательная 
подготовка, и лишь благодаря сплочённости и 
энтузиазму ребят, мероприятие прошло отлично,  и 
останется в памяти и сердце каждого навсегда. 

По завершению вечера мы решили узнать мнение 
студентов о прошедшем празднике:
- Мне все очень понравилось, было очень весело и 
круто, я очень воодушевлена. 
- Впечатление сложилось хорошее о дне 
первокурсника. Все те, кто выступал, молодцы! 
Видно, что очень хорошо готовились и подошли 
ответственно. Само мероприятие очень 
понравилось, надеюсь, в следующем году будет 
также хорошо, а может еще лучше.
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НАШИ РЕБЯТА - НАША ГОРДОСТЬ

АГЕНТ УЭК 023

Также мы задали несколько вопросов 
организаторам праздника -  студсовету колледжа: 

- Можете рассказать, как долго проходила 
подготовка к празднику? 
- Подготовка к празднику проходила в течение 
практически месяца. Больше всего времени заняло 
ожидание того, чтобы первокурсники и другие 
студенты сделали свои сценки и номера! Но, в 
общем и целом, всё проходило оперативно: каждый 
человек накидывал идеи, предлагал что-то своё, 
дополнял нашу композицию!

- Сложно ли было организовать ребят? 
- Организовать ребят старших курсов было в разы 
легче, чем первокурсников. Но через воду, огонь и 
лёд мы смогли и у нас всё получилось!

- Почему праздник проходил именно в этой 
тематике, были ли другие задумки?- Тематика 
агентов стала нам интересной с самого начала, 
потому что первокурсники это такие студенты, о 
которых мало кто знает (их имена, специальности и 
прочее), поэтому они ассоциировались у нас именно 
с агентами! - Илья Худорожков.

- Можете рассказать, как долго проходила 
подготовка к празднику?
- Подготовку можно поделить на две фазы : 
«медленно-ленивую» и «быстрее-быстрее». В 
«медленной» писали скелет сценария без номеров, 
подводки, игры с залом и т.д. Эта фаза заняла месяц. 
Вторая фаза началась за неделю до мероприятия. 
Быстро отрепетировать, подобрать костюмы, 
прогнать номера и, конечно же, дописать сценарий. 

- Сложно ли было организовать ребят?
- Организовать было не сильно сложно. Сложнее 
было замотивировать выступить каждую группу, 
проявить себя, а если и не выступать, то прийти и 
поболеть за своих одногруппников. Это очень 
многие пропустили мимо ушей.

- Почему праздник проходил именно в этой 
тематике, были ли другие задумки?
- Тематика праздника была определена с помощью 
мозгового штурма на студенческом совете. Была 
состыковка желаемого и возможного. Данное 
мероприятие дало понимание, что это требует 
большей подготовки. И мы это обязательно учтём 
при подготовке следующего мероприятия - Мария 
Владимировна Матвеева.

-  Особенно хочется похвалить работу Студсовета. 
Стало понятно во время подготовки концерта, что 
именно на этих ребят можно положиться и именно 
на их помощь можно рассчитывать. Ребята активно 
«шли в массы», убеждали, уговаривали, просили, 
хвалили! Молодцы! - Татьяна Борисовна Цветкова

«Агент УЭК 023» - мероприятие, с которого 
начинается увлекательный путь каждого студента в 
этом году. Дальше только интереснее!

Авторы статьи: Вера Араптанова, 

Елизавета Комлева
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АГЕНТ УЭК 023

ВНУТРЕННЯЯ КУХНЯ ТЕТ-А-ТЕАТРА

ТЕТ-А-ТЕАТР - один из самых популярных, активных и 

востребованных коллективов в нашем колледже. Ни одно 

мероприятие не обходится без его участников и их театральных 

постановок! На празднике первокурсников «Агент УЭК 023» ребята 

наилучшим образом закончили весь концерт, так что редакции 

ПОКОЛЕНИЕ УЭК стало интересно познакомиться с актерами 

поближе, ну, и, конечно, рассказать об этом другим студентам!

- Как обычно проходят ваши занятия? 
- Занятия в нашей театральной студии разнообразны: Можем 
первый час посвятить актерскому тренингу, тренингу по речи или 
читке какого-нибудь материала, а второй час сделать 
репетиционным, а может репетиция займет все 2 часа, тут уже 
приходится ориентироваться на месте – что успеваем, а что нет.

- Есть что-то, что изменилось у ребят с прошлого 
года в их актёрских способностях?
- На подобный вопрос сложно ответить однозначно, 
так как много новичков, много и тех, кто в силу 
каких-то обстоятельств уже не часть нашей 
команды. Но те, что остались, определённо 
чувствуют себя гораздо свободнее на тренингах и на 
сцене. Я думаю, подготовка к ноябрьскому концерту 
для первокурсников позволила заметить эту 
разницу, по крайней мере, мне, как руководителю 
студии.

- Какие ближайшие планы у вашей команды?
- Планов много: тут и видео-поздравление на новый 
год, где задействован полный состав, так же 
несколько отдельных небольших сценок, этюдов, по 
2-4 человека в каждом. Желательно, конечно, чтобы 
был выход на сцену, может на каком-нибудь 
мероприятии, городском или просто для себя, тут 
уже будем смотреть на наше положение дел после 
новогодних праздников – Дмитрий Александрович 
Ростовщиков, руководитель ТЕТ-А-ТЕАТРА.

- Театральный кружок - это не только актёрское 
мастерство, но также и работа с речью человека, его 
воображением, креативностью, умением вести себя 
уверенно на публике. Все эти качества, так или 
иначе, пригодятся каждому, кому предстоит 
работать в коллективе, или же в виде саморазвития. 
Поэтому даже тем, кто не заинтересован в актёрской 
игре, однозначно стоит посетить театральный 
кружок – Ксения Ливинская, 2 курс ИД.

- Наш театральный кружок предоставляет 
возможность изучать и практиковать различные 
аспекты театрального искусства, такие как актёрское 
мастерство, сценическая речь и т.д. Участие в 
кружке также позволяет расширить круг общения и 
найти друзей. А ещё у нас классный состав и 
чудесный руководитель Дмитрий Александрович! – 
Виктория Комарова, 2 курс ИД.

Автор статьи: Марина Харисова
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НАШ ПОБЕДИТЕЛЬ
Вот уже второй год в нашем колледже зажигаются 

новые звездочки! Второй год подряд мы встречаем 

победителей Всероссийского конкурса Большая 

Перемена. 

В этот раз победу одержала Романова Анна - 

студентка 2 курса по направлению Реклама.

Мы не могли пропустить этот прекрасный момент и 

не воспользоваться возможностью пообщаться с 

ней и узнать о ее непростом пути к победе!

- Большая Перемена - один из самых крупных в 
нашей стране конкурсов, в нём участвуют сотни 
тысяч подростков, что усложняет возможность 
пройти хотя бы в полуфинал. Почему ты вообще 
захотела принять в этом участие, не было ли тебе 
страшно? Расскажи, с чего все началось? 
- Началось всё с идеи занять себя чем-то 
интересным, потрудиться и получить удовольствие 
от работы. Страшно не было, потому что это всего 
лишь конкурс, который на любом этапе дал бы мне 
как минимум опыт, но не определял бы мою 
успешность.

- Есть ли что-то, что поменялось в тебе за время 
участия в конкурсе? 
- Я стала иначе относиться к людям вокруг. 
Научилась искать в них хорошее и ценить их 
пройденный опыт и усилия. Поняла, что успешные 
ребята вокруг - это не повод для соревнований, а 
возможность обрести единомышленников.

- Какие свои качества ты улучшила или наоборот 
обрела? 
- Улучшила стрессоустойчивость, эмпатичность и 
гуманность. Приобрела умение работать в команде, 
нестандартное мышление.

- За что ты благодарна Большой Перемене? 
- За друзей и веру в свой потенциал.

- Какие моменты были для тебя самыми 
запоминающимися? 
- Поддержка близких в трудное время конкурсных 
дней, искренние эмоции мои и моей команды и 
близких в моменты побед и поражений.

- Наверняка были моменты, когда руки опускались, 
и было трудно двигаться дальше, как ты 
справлялась? 
- Знала, что десятки людей, в том числе с кем не 
знакома лично, ждут от меня результата, и моя 
победа станет их победой тоже. Я не могла 
подвести. Да и усердная работа 8 месяцев не могла 
обернуться чем-то меньшим.

- Как победитель Большой Перемены 4 сезона, 
можешь посоветовать другим студентам нашего 
колледжа поучаствовать в данном конкурсе? 
Планируешь ли сама попробовать ещё раз, но уже за 
одним миллионом?
- Участвуйте, это очень прокачает вас и даст 
«прощупать» почву под ногами, раскроет ваш 
потенциал, даже если вы не станете призером или 
победителем. За миллионом я идти не планирую. 
Считаю, что у этой трудной, но счастливой и ценной 
истории уже случился красивый конец.

Автор статьи: Дарья Меркурьева
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